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COMPTE-RENDU  

CONSEIL D’ADMINISTRATION – CDOS DU LOT 

Mercredi 28 Février 2024 

Organisé en visio-conférence  

Présents : DELPEYROUX Pierre, INESTA Jean-Michel, CHAUBET Didier, PELAPRAT 

Pierre, VEYSSEYRE Lionel, MOUILLAUD Thierry, VERMANDE Claudine, BEX-

GRAMOND Marielle, CAZES-BOUCHET Odile, BESOMBES Roland, THIBERVILLE 

Yann, CHAPPAT Huguette, BERNARDINO DUARTE João 

Excusés : DESPEYROUX Lan, MOULES Marcel, LAGARDE Jean-Marc, LAJOINIE 

Francis, RUIZ Laura 

 

 

I. MOT D’ACCUEIL DU PRESIDENT 

Pierre DELPEYROUX ouvre ce Conseil d’Administration et remercie l’ensemble des 

personnes présentes pour leur participation et excuse les absents. Il informe également que ce 

C.A servira surtout à préparer l’Assemblée Générale du 7 mars 2024 ainsi que les évènements 

liés aux J.O.P 2024. 

 

II. VALIDATION DU PV DU CA DU 23 JANVIER 2024 

Le procès-verbal du dernier Conseil d’Administration est validé par l’ensemble des 

membres présents. Pour rappel, ce dernier CA s’est tenu le 23 Janvier 2024. 

III. PROJETS J.O.P. 2024 

A. Commission « Sport, Education & Citoyenneté » 

 

Festival du Film « En route vers les J.O 2024 » : Pierre PELAPRAT commence en décrivant 

comment le troisième acte du Festival du Film « En Route vers les J.O 2024 » s’est déroulé 

avec l’accueil de 150 élèves pour la projection du film « Chariots de Feu » et la participation 
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des deux sportifs de haut-niveau (militaires) à cette projection, Calvin et Quincy AYE, deux 

frères qui essaient de se qualifier pour les Jeux Olympiques de Paris 2024. Il y avait 

également la présence du Colonel DE METZ. Pierre PELAPRAT rappelle que les jeunes 

étaient super enthousiasmés de voir des athlètes qui essaient de se qualifier pour Paris 2024. 

Cycle de conférences : Pierre PELAPRAT continue en évoquant la prochaine conférence qui 

se tiendra le 20 Mars prochain sur le thème des « Jeux » organisés en Espagne en parallèle des 

Jeux Olympiques de Berlin 1936. 

Semaine Olympique et Paralympique 2024 : durant ce Conseil d’Administration, il faudra 

choisir les associations auxquelles les dons du défi vont revenir. Lionel VEYSSEYRE nous 

dit qu’il a déjà rencontré et validé avec Pierre PELAPRAT l’association « Autisme Cri 46 » et 

qu’au-delà du don, il va essayer d’organiser une rencontre entre lycéens ou collégiens et des 

jeunes atteints d’autisme. Didier CHAUBET relève le fait que l’on ne sait pas si cet argent 

servira à faire de l’activité sportive, et qu’il pense que cela s’éloignait de statuts du CDOS car 

on ne sait pas qu’en fera l’association. Lionel VEYSSEYRE répond que ce don permettra aux 

enfants atteints d’autisme de pratiquer l’équitation, mais qu’en effet il faut s’assurer que les 

dons que le CDOS va faire vont servir à faire pratiquer du sport aux adhérents de ces 

associations. Didier CHAUBET termine en disant que le CDOS avait la capacité de financer 

un second don pour une seconde association, donc Pierre PELAPRAT s’est missionné d’en 

trouver une autre. 

Exposition Photos : Pierre PELAPRAT indique qu’il y aura du retard sur ce projet, 

l’exposition devait commencer au mois de Mars, mais qu’elle ne commencera qu’en Avril. 

Rallye Citoyen 2024 : Pierre PELAPRAT indique que le projet avance, et qu’il faut 

simplement que le CDOS prépare son atelier d’ici la fin du mois de mars. Il rappelle le thème 

du Rallye Citoyen de cette année qui est « Sport et handicap ». 

Une école, une mascotte : Pierre PELAPRAT informe qu’une réunion a eu lieu entre le CDOS 

et le DSDEN du Lot à propos de ce projet. Il informe également quelques changements qui 

ont eu lieu, les dates de réalisation des challenges ont changé, ce n’est plus sur une semaine, 

mais du 3 au 21 Juin, les classes sont libres de réaliser ces challenges pendant ce temps. Il 

informe également que les récompenses des écoles se feront selon des critères de 

participation. Et il finit par informer le calendrier général de l’action : envoi du courrier aux 

écoles à la mi-mars, envoi des mascottes au mois de mai, et la réalisation des challenges du 3 

au 21 juin. 

Journée Olympique et Paralympique 2024 : Pierre PELAPRAT informe que le premier CoPil 

a déjà eu lieu, et que les partenaires majeurs de cette journée seront : Grand Cahors, l’Office 

des Sports du Grand Cahors, le Comité Départemental de Sport Adapté, le Comité 

Départemental Handisport ainsi que la Ville de Cahors. Il dit ensuite que les structures 

participantes proposeront soit des challenges, soit des initiations, et que des récompenses 

étaient prévues pour les participants. Il rappelle que le but est de proposer un panel complet 

d’activités sportives lors de cette journée, avec un maximum de sportifs de haut-niveau qui 

pratiquent dans le Lot ou qui sont originaires du Lot. Pierre PELAPRAT informe également 

que le CDOS va faire une sous-traitance pour l’organisation de cette J.O.P. . Il informe que le 

prochain CoPil sera le 5 Mars. Les récompenses seront financées par du partenariat ou 

sponsoring. Pierre PELAPRAT informe que le public envisagé pour cette journée est de 500 

personnes. 
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Journée « Lutte Contre les Violences Sexuelles en Milieu Sportif » à Cajarc : João 

BERNARDINO DUARTE informe le C.A que le 28 février que le CDOS organise avec le 

CDSA une journée d’intervention de lutte contre les violences sexuelles en milieu sportif 

auprès d’une trentaine de jeunes de l’IME Nayrac. 

IV. PREPARATION ASSEMBLEE GENERALE 2024 

Didier CAHUBET présente les finances du CDOS et nous informe que celui-ci a un excédent 

de 24000€, celui-ci s’explique car les financements arrivent sur une année civile et que les 

projets du CDOS sont sur une saison sportive, donc à cheval sur deux années. 

Il présente ensuite l’état des comptes du CDOS 46 au 31/12/2023 par rapport au 31/12/2022, 

et explique que le compte à la Banque Populaire ne sert uniquement à payer les commissions. 

Il présente et explique le budget prévisionnel de 2024, et que chacun et libre de lui faire des 

remarques jusqu’au 7 mars. 

Il informe João BERNARDINO DUARTE qu’il faut envoyer les comptes à Claude BONNET 

(vérificateur aux comptes) pour qu’il les valident pour l’AG. 

Les comptes sont donc validés par le C.A. 

V. SUJETS DIVERS  

Une parenthèse au sujet du dispositif d’Aide à la Pratique Sportive a eu lieu car Odile 

CAZES-BOUCHET indique que l’accueil est compliqué à Figeac pour l’APS, ce à quoi Yann 

THIBERVILLE relate qu’aucun coupon n’a été distribué au judo cette année dans ce secteur. 

Ce à quoi Didier CHAUBET rappelle que l’APS fonctionne avec le principe de « 1er arrivé, 

1er servi » et explique le principe de redistribution par ratio (1€ donné / 1€ distribué). Claudine 

VERMANDE indique que le CDOS a un manque de visibilité sur le Grand-Figeac, et qu’il 

faudrait peut-être prendre rendez-vous avec eux pour des explications. Jean-Michel INESTA 

conclut le sujet en disant que les commentaires négatifs arrivent maintenant car ils ont encore 

des demandes malgré la pénurie. 

 

 

Le Conseil d’Administration s’est terminé à 20h30. 

Le Président Pierre DELPEYROUX a adressé tous ses remerciements à l’ensemble des 

personnes présentes. 

 

DELPEYROUX Pierre 

Président du CDOS du Lot 

 

INESTA Jean-Michel  

Secrétaire du CDOS du Lot 

 


